

Saint-Georges, le 6 novembre 2023



Chers parents,

Afin de privilégier une bonne organisation ainsi que la sécurité de vos enfants, nous modifions, légèrement, notre façon de fonctionnement lors des sorties de fin de journées.

Dorénavant, les élèves, qui ont cours habituellement dans les modules préfabriqués, descendront afin de rejoindre la cour du bas.

Les enfants qui doivent se à l'accueil extra-scolaire attendront dans la cour (sous surveillance). Les autres sortiront en deux rangs, à 15h05 pour les P6-P5-P4 et à 15h15 pour les P3-P2-P1 (+ fratries).

Si vous avez un besoin impérieux de reprendre votre enfant avant 15h15 (pour un rdv médical par exemple), nous vous demanderons de compléter le talon ci-dessous en y indiquant le jour et l'heure de ce départ anticipé. Les enfants concernés attendront avec le 1<sup>er</sup> rang et sortiront donc plus tôt.

La Direction et l'équipe éducative